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EMENTA: Dados sobre a Educação

Municipal

Senhor Presidente,
SenhoresVereadores:

O vereador GABRIEL BUENO, no uso de suas atribuições legais, requer nos

termos regimentais, após aprovação em Plenário, que seja encaminhado à Exma.

Senhora Prefeita Municipal, os seguintes pedidos de informações:

'1. Existe fila de espera para ocupação de vagas em creches? Se sim, favor
quantificar?

2. Quantas creches municipais existem em atividade em Valinhos, quantas vagas
oferecem e há vaga remanescente, em cada uma?

3. Com quantas creches o município tem convênio atualmente? Favor especificar
quais são e quantas vagas cada uma oferece e se há vagas remanescentes.
Favor encaminharcópia de inteiro teor dos contratos.

4. Existe fila de espera para EMEB's? Se sim, favor quantificar e especificar a

quantidade por ano escolar.
5. Quantas EMEB's têm atualmente no município. Especificar quais são, que anos

atendem e quantos alunos em cada ano.
6. Existe fila de espera para a EJA? Se sim, por favor, quantificar.
7. Quantas salas de EJA existem hoje no município, em que escolas, que ano e

quantos alunos atendem? 
  

Justificativa:

Este vereador requer tais informações para exercer sua atribuição de fiscalização do

Executivo.  
Vereador 
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